

La majorité des Nicaraguayens rejette la grève de 24 heures convoquée par l'opposition



Managua, 13 juin (RHC)- La majorité de la population du Nicaragua a rejeté à travers les réseaux sociaux la grève nationale de 24 heures convoquée pour aujourd'hui par des secteurs de l'opposition car elle impliquerait la cessation de toutes les activités économiques et des services de transport.

Les manifestations affecteraient la population en général car les familles nicaraguayennes perdraient un nombre important d'emplois, les prix des services essentiels augmenteraient et une pénurie d'aliments s'abattraient sur le pays.

Parmi les secteurs les plus touchés se trouveraient l'agro-alimentaire et les banques à cause de l'inexistence de capacité de paiement et de dépôts.



Radio Habana Cuba